

La UGR inicia en septiembre 24 cursos virtuales

El Cevug mejora su oferta 'on line' con formación en economía, salud, informática y comunicación

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 31.08.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El Centro de Enseñanzas Virtuales (Cevug) y la Fundación General UGR-Empresa, ambas de la Universidad de Granada, comenzarán en septiembre a impartir conjuntamente 24 cursos virtuales sobre salud, economía, sociología, informática y comunicación, entre otras materias.

Estudiantes y profesionales de diversos sectores socioeconómicos contarán por tanto a partir del próximo mes con una nueva y amplia oferta formativa *on line* que se impartirán a través de la plataforma de internet del Cevug: <http://cevug.ugr.es>.

La plataforma formativa, mejorada a lo largo del año gracias a las inversiones del programa nacional *red.es*, ofrece recursos virtuales para unos estudios basados en contrastadas estrategias docentes centradas en el alumnado como elemento clave del sistema de formación, y con una participación del profesor y tutor como dinamizador y facilitador del proceso educativo.

En la práctica, la plataforma virtual construye un aula no presencial integrada por un temario base ofrecido por el profesorado, junto a elementos dinámicos que también proporciona la institución como pueden ser el correo electrónico, los foros, el chat, los ejercicios de evaluación, anexos, etc.

Las personas interesadas en conocer cómo se trabaja en dicha plataforma virtual pueden hacerlo a través del enlace http://cevug.ugr.es/tutoriales/guia_general, en donde podrán realizar una visita al aula virtual.

En un momento en el que la práctica totalidad de las universidades del mundo se ha sumado a las estrategias de la formación *on line*, el Cevug organiza, además, un próximo encuentro internacional dirigido a estudiar lo último en formación virtual.

Las II Jornadas Internacionales de Campus Virtuales, que reunirán en Granada a expertos europeos y americanos en la materia, convocados por la propia UGR (a través del Centro Mediterráneo), las universidades andaluzas a través del programa Campus Andaluz Virtual y otras instituciones.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ASÍ, NO HUELGA GENERAL 29-S



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

37 comentarios



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

GALERÍA GRÁFICA



Desalojo en la Casa del Aire

La policía echa a los ocupas del inmueble situado en el Albaicín de sin tener que recurrir a la violencia.